



Protokoll der Burgerversammlung vom Freitag, 22. Juni 2018, 19.00 Uhr in der Mehrzweckhalle von Blatten

Anwesend: 33 Bürgerinnen & Bürger, inkl. dem vollzähligen Burgerrat

Gäste: 0

Entschuldigungen: 0

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der letzten Burgerversammlung
4. Präsentation der Rechnung
 - 4.1 Laufende Rechnung
 - 4.2 Investitionsrechnung
 - 4.3 Bestandesrechnung
 - 4.4 Bericht der Revisionsstelle
 - 4.5 Genehmigung der Jahresrechnung 2017
5. Verschiedenes

1. Begrüssung

Burgerratspräsident Jean-Christoph Lehner begrüsst die 33 anwesenden Bürgerinnen und Bürger zur heutigen Burgerversammlung und hält fest, dass die Burgerversammlung frist- und formgerecht einberufen wurde. Die Traktandenliste wird ohne Einwände genehmigt. Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen.

2. Wahl der Stimmenzähler

Damian Bellwald und Nicole Kalbermatten werden auf Vorschlag des Burgerratspräsidenten einstimmig als Stimmenzähler gewählt.

3. Protokoll der letzten Burgerversammlung

Der Burgerrat hat das Protokoll der Burgerversammlung vom 1. Dezember 2017 genehmigt. In der Broschüre "Rechnung 2017" wurde das Protokoll abgedruckt und während 20 Tagen öffentlich aufgelegt. Auf das Verlesen wird verzichtet.
Das Protokoll der letzten Burgerversammlung wird einstimmig genehmigt.

4. Präsentation der Rechnung

Die Rechnung der Burgergemeinde hat ordnungsgemäss während 20 Tagen öffentlich aufgelegt.

Die auf den 31. Dezember 2017 abgeschlossene Rechnung weist einen Ertragsüberschuss von Fr. 1'487.15 aus. Der Voranschlag sah mit Fr. 1'080.00 noch einen Aufwandüberschuss vor. Im Vorjahr schloss die Rechnung noch mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 810.08.

Burgerratspräsident Jean-Christoph Lehner erläutert die wichtigsten Punkte der Rechnung 2017:

4.1 Laufende Rechnung

Bei den Verwaltungsliegenschaften konnte ein Ertragsüberschuss von Fr. 10'450.65 generiert werden. Dies liegt im Rahmen des Voranschlags.

Beim Backofen konnte ein Überschuss von Fr. 2'234.75 erwirtschaftet werden. Die Burgerkommission wurde mit Fr. 700.00 entschädigt.

Im Finanzvermögen wurden Abschreibungen über Fr. 7'302.40 vorgenommen.

4.2 Investitionsrechnung

Im Jahr 2017 wurden keine Investitionen in das Verwaltungsvermögen vorgenommen.

4.3 Bestandesrechnung

Im Finanzvermögen gibt es einen Zugang über Fr. 32'102.40, welcher sich aus den Investitionsbeiträgen im Rahmen des Brandschutzkonzepts über Fr. 42'102.40 abzüglich einer Spende der Berghilfe von Fr. 10'000.00 zusammensetzt. Diese Investitionen in das Finanzvermögen werden nicht in der Investitionsrechnung geführt.

Fragen: Es werden keine Fragen zur Rechnung 2017 gestellt.

4.4. Bericht der Revisionsstelle

Der Revisionsbericht der Burgergemeinde ist in der Broschüre „Rechnung 2017“ abgedruckt. Auf das Vorlesen wird verzichtet. Die von der Burgerversammlung gewählte Revisionsstelle APROA AG hat die Buchführung und die Rechnung geprüft. Über die durchgeführte Prüfung wurde der Burgerrat seitens der Revisionsstelle entsprechend informiert. Der Burgerrat hat die Burgerrechnung 2017 am 31. Mai 2018 genehmigt.

4.5 Genehmigung der Jahresrechnung 2017

Die vorliegende Jahresrechnung 2017 sowie der Revisorenbericht werden einstimmig mit 33 Ja, 0 Nein und 0 Enthaltungen genehmigt.

5. Verschiedenes

Burgerratspräsident Jean-Christoph Lehner schliesst die Burgerversammlung um 19.25 Uhr. Er bedankt sich bei den Anwesenden für das Interesse und leitet direkt zur Urversammlung der Einwohnergemeinde über.

Blatten, 22. Juni 2018

Jean-Christoph Lehner
Burgerratspräsident

Elmar Ebener
Vizeburgerratspräsident

Sarah Ebener
Burgerschreiberin & Protokollschreiberin